

九州小学生ソフトボール大会出場!



10月7・8日、西海市で行われた「第34回九州小学生選抜ソフトボール大会長崎県予選会」に出場したTsushima IK REX（厳原小・久田小連合チーム）がベスト4に進出。3月16日に大分市で行われる九州大会の出場権を獲得しました。

消防署のこれからを考える



2月9日、対馬市消防本部で、第34回対馬市消防職員意見発表会が行われました。9人の職員が発表し、小田隆輝消防副士長が最優秀賞を受賞。小田副士長は、4月に新上五島町で行われる長崎県大会に出場します。

文化財の保護に多大な貢献



教育委員会は、文化財の保護に貢献したとして、対馬市文化財保護審議会会长の小島武博さん（厳原町在住）に教育委員会表彰（文化功労）を行いました。

令和5年度統計功労者表彰を受賞されました



通算10年以上にわたり、複数府省が実施する統計調査に従事し、顕著な功績があり、他の模範として推奨すべき調査員への表彰において、厳原町在住の來徳登喜子さんが、総務大臣表彰（各種統計調査員表彰）を受賞されました。

対馬市では、各種統計調査の統計調査員に登録していただける方を募集しています。詳しくは政策企画課までお問い合わせください。

地球に生きる私たち —未来へつなげるために—



2月17日、東京都渋谷区のJICA東京講堂で「JICA国際協力中学生・高校生エッセイコンテスト」表彰式が行われ、中学生の部（応募総数17,439人）に「対馬の海」と題してエッセイを応募していた、栗原美羽さん（豆駄中学校3年）が国際協力特別賞を受賞しました。

白寿 祝 おめでとうございます



大塚 久子さん（厳原町）大正14年2月14日生まれ

99歳を迎えた大塚さんに市から褒状とお祝い金を贈呈し、長寿をお祝いしました。

これからもお元気でお過ごしください。